



C.P. Ntro. Padre Jesús Atado a la Columna
C/ San Lázaro 66 - Medina del Campo
www.atadocolumna.com - correo@atadocolumna.com

Pregón de la Cofradía y Presentación Banda CCTT 2015

El pasado Domingo 22 de Marzo se celebró en la Iglesia Parroquial de Santiago el Real el Pregón de la Cofradía y Presentación de la Banda de Cornetas y Tambores organizado por la Cofradía Penitencial Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna.

A las seis de la tarde comenzó el acto de hermandad con unas palabras por parte de Julián Velasco, Presidente de la cofradía para que posteriormente J. Carlos Alonso, Vicepresidente fuera el encargado de llevar el acto.

El pregónero D. Carlos Ávila de la Torre, restaurador, zamorano de nacimiento pero afincado en la cercana localidad de Tordesillas, mediante su oratoria hizo que sus palabras llegaran al interior de todos los presentes. Palabras en las que no faltaron las pinceladas hacia Santa Teresa de Jesús, a los pasos de la cofradía, a los cofrades como tal y por supuesto por su relación laborar a la restauración y cuidado de las obras de arte.

Tras un merecido obsequio hacia su persona por el pregón realizado y con unas palabras de Pablo Descalzo, Director Musical de la Banda de Cornetas y Tambores, llegaba el turno de la parte musical en la que los cofrades pertenecientes a esta composición musical demostraron mediante diferentes marchas cofrades el esfuerzo, compromiso y devoción que ponen en cada uno de los ensayos que realizan.

Con este acto de hermandad, el cual ya va por su sexta edición la cofradía penitencial abrió de manera oficial la Semana Santa desde su sede canónica, esperando que llegue la Semana de Pasión donde podrán acompañar a sus imágenes por la villa cofrade de Medina del Campo, donde en unos días se convertirá en un auténtico museo de arte al aire libre.

En Medina del Campo á 24 de Marzo de 2015.

Junta de Gobierno